

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sabine Thiele

Dr. Tanja Boga, Ruth Gehling, Prof. Wolf-Dieter Groß,
Martha Hipp, Dr. Svenja Jarchow, Dr. Florian Oczipka,
Sabine Thiele, Richard Weiss

E-Mail: ba3@gruene-muenchen.de

Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 20.01.2020

Antrag für die BA-Sitzung am 11.02.2020

Hessstraße wird zur Fahrradstraße

Der BA 3 Maxvorstadt fordert die LH München auf, die Hessstraße in voller Länge von der Schwere-Reiter-Straße bis zur Barerstraße als Fahrradstraße umzuwidmen. In diesem Zusammenhang verweist der BA auf den BA-Antrag vom 22.10.2017.

Begründung:

Die Neubaugebiete im Münchner Nordwesten und Kreativquartier würden mit dieser Verbindung optimal an die Maxvorstadt angeschlossen. Damit würde eine gute Anbindung an das Kunstareal, das Univiertel und der Innenstadt geschaffen.

Bei der Führung einer Verbindung über die Arcisstraße in die Adalbertstraße-Fahrradstraße könnte eine Verbindung durch den Englischen Garten bis in den Münchner Osten weitergeführt werden.

Für die Fraktion Bündnis 90/Grüne

Ruth Gehling

Martha Hipp